



□■□春を感じさせる校庭の木々！ ■□■

校庭にあるたくさんの木々の芽がふくらみはじめ、春の訪れが感じられるようになってきました。校庭の南側にある梅の木は、日ごとに花の数を増やしています。鮮やかな色の花をはとてもきれいです。校庭で元気に遊ぶ子ども達の姿は、よりいっそう春の訪れを感じさせてくれます。もうすぐ春ですね。



□■□愛校活動！ ■□■

3月10日(月)に愛校活動を行いました。1年間お世話になった校舎に感謝の気持ちをもって、心をこめて清掃活動することを目的に例年この時期に行っております。先生方と一緒に清掃活動に取り組む子ども達。どの学年の子ども達も丁寧に床を水拭きしたり、ロッカーの掃除をしたりするなど普段の掃除の時間ではできない所まで一生懸命きれいにしていました。本当に「三和っ子」の子ども達は、よく働きます。もちろんご家庭でもお手伝いしているからこそその姿であることと思います。



□■□卒業式に向けて！ ■□■

3月17日(月)に卒業式予行を行いました。1年生から5年生の子ども達は、6年生が「卒業生」と呼ばれ真剣な態度で予行に臨む姿を目の当たりにし、6年生以上に緊張していたように見えました。また、昇降口には、1年生から5年生の子ども達一人一人から6年生へ感謝のメッセージが貼ってあります。卒業式当日、下級生は、6年生との思い出や感謝の気持ちをもって卒業式に参加します。



□■□多読賞 25名！ ■□■

子ども達が、本に親しむために今年度新たに多読賞(たどくしょう)を設けました。多読賞とは、1年間に70冊以上本を借りた子ども達を称える表彰です。該当する子どもは、25名でした。今やタブレットは、子ども達にとって身近なものでありますが、やはり文字に触れることは様々な点での利点があります。子ども達の想像力も豊かにしてくれます。年度末年度はじめの休みには、ぜひ、ご家庭で本を開いて想像力を広げてほしいと思います。